

Redacción

La Armada confirmó ayer el hallazgo de los restos de la embarcación menor que se extravió la noche del viernes en Región del Biobío.

El descubrimiento del bote, con evidentes signos de accidente en altamar, volcado y sin los tripulantes, se hizo a la altura del sector Escuadrón, en la comuna de Coronel, a unos 15 kilómetros mar adentro. hasta allí se dirigieron las labores de búsqueda que comenzaron el viernes 13 de junio.

Las autoridades intentan dar con el paradero de tres hombres que zarparon desde la caleta Alto del Rey, en San Pedro de la Paz, Región del Biobío, y no regresaron. Los tripulantes fueron identificados como Manuel Olate, de 79 años; Carlos Gómez, de 45 años, y Francisco Ibáñez, de 57 años, quienes navegaban en una embarcación artesanal sin matrícula ni nombre.

Oswaldo Cuadra Rojas, capitán de Puerto Coronel, informó que a las 19:15 horas del viernes, se recibió un aviso de emergencia desde el presidente del sindicato de Caleta, en San Pedro de la Paz. La llamada alertó sobre la desaparición de una embarcación no matriculada que había zarpado con tres personas a bordo: dos marinos y un civil.

Según el informe, la embarcación había partido alrededor de las 11 de la mañana hacia el norte del río Biobío, y los familiares de los tripulantes reportaron que no habían podido establecer contacto desde su salida. Ante esta situación, se activó de inmediato un operativo SAR (Servicio de Búsqueda y Salvamento),



HASTA EL SECTOR ESCUADRÓN, EN CORONEL, SE DIRIGIERON LAS LABORES DE BÚSQUEDA.

Volcado y sin tripulantes hallan bote perdido en Biobío

DESAPARECIDOS. Los tres hombres están desaparecidos desde el viernes 13 de junio luego de haber zarpado desde la caleta Alto del Rey en San Pedro de la Paz.

iniciando una fase de incertidumbre para localizar a los desaparecidos.

El operativo de búsqueda ha involucrado medios marítimos de la Capitanía de Puerto de Coronel, así como personal en terreno, quienes se dirigieron a diversas caletas dentro de la jurisdicción de la Capitanía de Puerto de San Vicente para confirmar si la embarcación había llegado a tierra.

Además, una patrulla de la Capitanía de Puerto Coronel fue desplazada a la Caleta Alto del Rey para recabar más información sobre la embarcación y su paradero.

Verónica Ibáñez, hermana de Francisco Ibáñez, uno de los tripulantes desaparecidos, hizo un desesperado llamado a más instituciones para intensificar la búsqueda. "Necesitamos que pidan drones pa-

ra poder ampliar la búsqueda, porque ya han ido botes de acá de la caleta y no es suficiente", expresó.

La mujer también mencionó la posibilidad de que los tripulantes estuvieran varados en un islote en la zona, pero subrayó la necesidad de encontrarlos rápidamente debido a la aproximación de un sistema frontal que podría complicar las tareas de resca-

te. "Lo único que pido es que los encuentren ahora, porque mañana llega un temporal tan grande... ¿Cómo los van a encontrar entonces? ¿Muertos, como siempre?" comentó.

Eduardo Pacheco, delegado presidencial, informó que le pidió a la Armada es "que se despliegue toda la fuerza necesaria, eso es lo que quieren los familiar que están angustiados por sus seres queri-

dos". Agregó que se va a sumar un helicóptero de Carabineros, además de Bomberos, el GOPE y la PDI desplegados en la zona. Por parte de la Armada, el capitán de puerto de Coronel, Oswaldo Cuadra, informó que el puerto de la comuna "se encuentra cerrado y así se va a mantener, pero la Armada va a intentar salir con sus unidades para la búsqueda". ☞